
AMENAGEMENT D’UN TERRAIN 
D’ « AIRSOFT » ?

A St Pierre-Eglise, un terrain d’ « airsoft » sera-t-il aménagé pour les 
amateurs de ce sport ? Qu’en pense Mme le Maire ?  

                                                                                              

L'airsoft est un sport se pratiquant sur des terrains privées et se jouant avec des répliques (imitation 
d'armes) tirant projectiles de 6mm (billes). Ce sport attire de plus en plus les jeunes.

Benjamin: Pratiquant de ce sport depuis peu, a 
bien  envie  de  continuer  mais  dans  de 
meilleures  conditions.  Il  nous 
explique pourquoi :

« L’airsoft est un bon sport.  Il  nous manque 
un  terrain  sur  lequel  on  ne  risque  pas  de 
prendre  d’amende.  L’idéal  serait  un  terrain 

public. » C’est pour cela que Corentin et Hugo 
membres de l’équipe demandent à la  Mairie 
de St Pierre-Eglise de bien vouloir aménager et 
sécuriser un terrain où tout le monde pourrait 
se divertir. 



L’avis du Maire :  
Seriez-vous prête à soutenir la 
création d’un club d’airsoft             ?  

«  Je  serais  prête  à 100%  pour 
soutenir la  création d’un  club 
d’airsoft à  l’initiative  des  jeunes.  
Mais  il  faudra  trouver  une  
assurance  avec  l’argent  des  
collectivités.   » 

 Comment serait-il surveillé             ?    

« Il  n’y  aura  pas  de  surveillance.  Il  faudra 
acheter  et  mettre  en  place  des  grands 
panneaux de bois tout autour du terrain pour 
ne  pas  risquer  de  toucher  des  piétons  ou 
voitures. »
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